



Séjour St Lary: JOUR 4

publié le 21/03/2024

Après une soirée karaoké déchainée, et une bonne nuit reposante, nous avons profité d'une belle journée pour découvrir une nouvelle activité : la randonnée raquettes !

Pour se faire, le guide nous a emmené sur la station de Piau, encore bien enneigée, à la découverte de la faune et de la flore et des secrets de la montagne !

Une journée encore bien fatigante, mais très enrichissante avec de magnifiques paysages, de belles glissades, des constructions d'igloos, et de la recherche arva (système avalanche)....

De retour au centre, les élèves sont en plein préparatifs pour la soirée "boum" tant attendue !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.